
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 23 del mese di Luglio, nella sala del Consiglio Comunale si è 

riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Console Domenico in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle 9,15.   

Ordine del Giorno: Regolamento rilascio autorizzazione degli impianti di telefonia. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,17 

2^conv 

ore 9,32  
Sostituti Note 

1 CONSOLE DOMENICO Presidente P P   

2 IORFIDA RAFFAELE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente 
A A 

 
 

4 FRANZE’ KATIA Componente A P  Entra h. 9,22 

5 NASO AGOSTINO Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CALABRIA GIUSEPPE Componente A P  Entra h. 9,25 

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 9,47 

9 TERMINI GERLANDO Componente A A               Entra h. 9,23 

10 TUCCI DANILO Componente A A     Entra h. 9,13 

11 CURELLO LEOLUCA A. Componente P P      

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A      

13 PILEGI LOREDANA Componente A A     Entra h. 9,18 

14 COMITO PIETRO Componente A A     Entra h. 9,25 

15 LUCIANO STEFANO Componente A A    S. Ursida Entra h. 9,12 

16 PISANI SILVIO Componente A P  Entra h. 9,20 

17 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra h. 9,43 A A. Schiavello Entra h. 13,05 

       A M. Miceli  

 

 



 

   

Presiede la seduta il Presidente Domenico Console, il quale alle ore 9,17 chiama l’appello in prima 

convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda 

convocazione. Alle ore 9,32 chiama l’appello in seconda convocazione e constatato il numero legale 

dichiara aperta la stessa con inizio lavori.  

Entra in aula il Segretario Generale Dott. Domenico Libero Scuglia. 

Il Presidente chiede al Segretario Generale se si stanno muovendo nella direzione giusta sul 

Regolamento delle antenne. Riepiloga quanto detto nelle precedenti Commissioni riguardo il 

Comune di Fano, il Regolamento potrebbe ispirarli poiché completo; legge di detto Regolamento 

“Procedure autorizzative”. Chiede se possono stabilire loro in Commissione le tariffe. 

Il Segretario Generale risponde che delle tariffe ci saranno. 

Il Presidente chiede quali sono le tariffe di riferimento di cui debbono ispirarsi, poi si può influire 

sul gestore sul suolo pubblico riguardo le riduzioni, chiede quanto debbono inserire o se seguire 

qualche norma. 

Il Segretario Generale risponde che debbono coinvolgere l’ufficio Patrimonio, e che è esclusa l’area 

nei centri abitati. 

Il Commissario Katia Franzè crede che ci sia sempre un inizio e una scadenza, partendo dalle 

diverse autorizzazioni già esistenti. 

Il Presidente dichiara che partendo da quelli che superano i 25 watt si dovranno vedere quelli già 

esistenti. 

Il Commissario Katia Franzè fa presente che in merito a questo anche il Commissario Loredana 

Pilegi ha fatto richiesta, sollevato l’argomento. Aggiunge che nel periodo di gestione della Stessa gli 

uffici non hanno fatto nulla. 

Il Presidente chiede al Commissario Katia Franzè se fino al suo mandato 2018 sono state fatte 

domande. 

Il Commissario Katia Franzè risponde negativamente. 

Il Presidente chiede se sanno quali canali seguono gli uffici all’Urbanistica. 

IL Commissario Katia Franzè risponde di chiedere al Dirigente e agli uffici dell’epoca. 

Il Commissario Silvio Pisani chiede cosa si farà per quelle già esistenti. 

Il Presidente dichiara che nessuno sa ad oggi se le antenne sono rilasciate con CILA, SCIA, o 

Concessione, che allo Stesso risulta che le rilasciano con una semplice comunicazione, con 62 euro 

di diritto di Segreteria e la Legge Gasparro. 

Il Segretario Generale cita la Legge n. 104 del 07.08.2015 dicendo che superati i 18 mesi il titolo 

edificatorio non può essere addebitato perché l’errore è del Comune. 

Il Commissario Silvio Pisani chiede le Concessioni esistenti agli uffici. 



 

Il Commissario Katia Franzè dichiara che è grave, perché la responsabilità è Dirigenziale se c’è un 

Atto esecutivo, l’unica cosa da fare è dare indirizzo agli uffici. 

Il Presidente fa presente che c’è il Regolamento Gambardella che non parla del procedimento al 

rilascio all’autorizzazione. 

Si discute sull’argomento tra i Commissari Silvio Pisani, Katia Franzè, Leoluca Curello. 

Il Presidente da lettura dell’art. 13 del Regolamento Gambardella. 

Il Segretario Generale fa presente che ormai c’è il Regolamento Edilizio Pubblico, il titolo 

autorizzativo non è materia del Regolamento che stanno proponendo. 

Il Commissario Laura Pugliese dichiara che il lavoro portato avanti da questa Commissione è partire 

dal Regolamento Gambardella, e dal momento in cui c’è l’autorizzazione deve pagare anche il 

privato, quindi integrare il Regolamento Gambardella. 

Il Presidente vuole capire come poter fare per lo sfruttamento dell’area, e incentivare la loro 

installazione anziché sui Palazzi privati anche su luoghi privati. 

Alla luce degli elementi emersi durante la Commissione, in virtù del confronto tenutosi col 

Segretario Generale intervenuto nel dibattito, il Presidente comunica di convocare la Posizione 

Organizzativa Urbanistica ed Edilizia in merito alla tematica relativa: 1) Situazione installazione 

antenne telefonia mobile sul territorio Comunale. 2) Possibilità di individuare aree pubbliche da 

adibirsi alla loro installazione.  

  

Il Presidente Domenico Console alle ore 10,30 chiude l’odierna seduta di Commissione Consiliare e 

viene convocata come da calendario.  

            Il Presidente                                                                              Il Segretario verbalizzante 

    F.to Domenico Console                                                                   F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


